



Lauf Cup wird 2012 fortgesetzt

Köln, 05.12.2011, 12:15 Uhr > Im Jahr 2012 kommt es zu einer Neuauflage des „PSD Bank Köln Lauf Cups“. Zuvor werden im Februar 2012 in einer offiziellen Siegerehrung die laufstärksten Teilnehmer des Vorjahres geehrt.

Archivfoto oben: Läufer starten bei "10-Meilen von Köln"

2011 bestand der Lauf Cup aus einer Serie von 11 Läufen, die alle vom LV Nordrhein und vom DLV als Volks- und Straßenläufe genehmigt waren. Insgesamt wurden 11 Läufe mit Distanzen von 10 km bis zum Halbmarathon gewertet. Nach Veranstalterangaben soll der Cup einen ursprünglichen Charakter behalten. Dennoch wird es im kommenden Jahr einige Neuerungen geben, wie etwa einen Kids Cup.

-